

## La matinée solidaire

Le vendredi 5 avril, dans la salle de sports, nous avons fait la matinée solidaire et le sport de cette année était la thèque. On est arrivé dans la salle de sports, puis on s'est assis et on a commencé à chanter « Soleil » de Grégoire. Ensuite les matchs ont commencé en mélangeant les CM1-CM2. Dans mon équipe, il y avait Renan, Lucas, Eliaz et moi... On a perdu notre premier match mais après, on a commencé à tous les gagner. Puis on est arrivé en finale contre l'équipe de Pierre et Baptiste et c'était serré, mais on a gagné le tournoi avec mon équipe.

Ensuite, on a remis à Alexandra les tirelires avec l'argent que les élèves avaient donné pour l'association « Mathys, un rayon de soleil » et on a encore chanté. Ces dons aident la recherche contre le cancer chez l'enfant.

J'ai bien aimé jouer à la thèque.

Hugo Sylla.

